

Camagüey- Un día como hoy, pero de 1895 cayó en combate el Mayor General Antonio



Maceo y se conmemora un aniversario más de la Operación Tributo, nombre que se dio en Cuba, en el año 1989, a la acción de trasladar de regreso a territorio nacional los restos mortales de los cubanos caídos en misiones internacionalistas en países de África. Fueron estos mártires cargados en hombros por el pueblo y sepultados en la tierra que honraron y en la que cada año son homenajeados.



Los centros del CITMA rinden póstumo homenaje en estas dos fechas a quienes marcaron nuestra historia entregando sus vidas por causas justas y para ello se tomó como escenario la Plaza Antonio Maceo y junto a los pioneros y ante la estatua del Titán de Bronce y la Bandera Cubana, se entonaron las notas del Himno Nacional y se patentizó una vez más, el compromiso de los trabajadores de la ciencia, la tecnología, el medio ambiente y la innovación de continuar apoyando los principios de la Revolución.